

FARMACIA MISIONES

DE
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y módica en los precios.

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

MUNICIPALES

EL ABUSO EN ACCIÓN

La sed de mando lo hace incurrir en tales desaciertos que su relato dará la prueba más concluyente de la inutilidad de la crítica, de lo estéril del Concejo y de lo vano de las lecciones a que se han hecho acreedores los actuales ediles a causa de su absoluta ingorancia en todo aquello que se refiere a gobierno y administración comunal.

Copiando al negro del cuento, como jamás en su vida han hecho otra cosa que obedecer, al alcanzar puesto, a los que criau con perfectas condiciones para no llegar, han hecho lo que aquél, que cuando lo promovieron a Cabo se creyó General y hubo necesidad de destinarlo, por su propio bien, al último rincón de la unidad a que pertenecía.

Así los actuales ediles en la absoluta ingorancia de la misión que la aceptación de la designación popular trae con sígo, han creído que una vez alcanzado el lugar apetecido se convertirían en señores de horca y cuchillo sin tener para nada en cuenta el respeto y consideración que el buen pueblo que los eligió merece. Por eso también los innumerables abusos que debido a la carencia absoluta de los más elementales conocimientos, se cometen.

Ayer no más la Inspección Municipal por medio de sus subalternos se abrogaba atribuciones de policía y justicia, deteniendo en la vía pública por supuestas infracciones a infinidad de conductores de vehículos que en su mayor parte pertenecían a casas de responsabilidad y causando con esta indebida detención perjuicios que si no son de importancia pecuniaria, son causa de entorpecimiento en la marcha de los establecimientos comerciales. ¿Ignora acaso la inspección que su única atribución es constatar la infracción y aplicar la multa correspondiente, en caso de haberla, y Hegar hasta hacerla efectiva por vía judicial y ésto cuando sea legal?

Notros no dudamos que los abusos cometidos ante ayer son obra

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio:—Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

de la crasa ingorancia de los encargados de velar por el cumplimiento de las Ordenanzas, pero no es de ellos la culpa, sino de los que creyeron que el administrador bien se subsanaba con el nombramiento de caudillos en los puestos que debieron ser ocupados por personas de competencia y educación.

La corporación municipal debe convencerse que los elementos que fueron buenos para las situaciones que dieron origen a masacres como la de Saladas, hoy sólo servirían, dado el progreso alcanzado en nuestra situación política, para ocupar algún puesto secundario o de inferior categoría como ser barrenderos, picapedreros o conductores de los vehículos de la Administración Sanitaria; pero nunca, en ningún caso, para puestos en que se necesita tacto, preparación y entendimiento claro.

Ante ayer se ha vuelto a repetir un nuevo abuso que es difícil suponer sea el producto de la tranquila reflexión de un cerebro humano. Un estanciero del Departamento de la capital, remitió a Tablada, con destino a un consignatario de hacienda, un grupo de animales y no fueron revisados porque el conductor carecía de patente de tropeo. La enunciacón basta para demostrar la sin razón de esta insólita medida; pues sería lo mismo que prohibir al presidente municipal que enagenara su casa por no tener patente de comisionista. ¿Y después se quejan de que se les critique injustamente; es audacia!

Pura parada

Espíndola era un gaucho entrado en años, dueño de un campo, de un buen rodeo de vacunos y de una manada de yeguas, famosas por el número de parejeros que su dueño había vendido a los paisanos del contorno, amantes de las carreras.

Entre los paisanos gozaba Espíndola de reputación envidiable como hombre de campo. Le consideraban maestro indiscutible en cuantas labores camperas se conocen. Desde parar rodeo hasta convertir en lazos un cuero, que es la última opera-

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las casas que líquidan.—Consulten sus precios y vean las flamantes mercaderías.
Trajes sobre medida, corte \$ 57
IPA, para lana inglesa...

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS — MISIONES

ción a que pueden ser sometidos los despojos de un animal, debía ser tan familiares a Espíndola como el juego del truco y de la taba. Y conste que Espíndola era juez inapelable en cuantas disputas ocurrían en diez leguas a la redonda por una jugada dudosa.

Del origen de su prestigio, de si era bien o mal adquirido, nadie se había tomado de la molestia de indagar. Todo el mundo le admitía como hecho consumado. Su cualidad de gaucho rico, su desenvoltura y arrogancia y su gallarda figura lo garantizaban suficientemente.

A decir verdad, nadie de los que creían a Espíndola como la perfección del hombre de campo habíamle visto hacer nada de extraordinario, ni de común, con sus haciendas ó las ajenas; pero tal circustancia nata de particular ofrecía, puesto que a sus órdenes tenía peones y, naturalmente, cuando se tiene a quien mandar no se trabaja, se manda trabajar.

Pero vamos al cuento. Sucedió que don Agapito, estanciero vecino de Espíndola, hubo de vender una importante novillada, la cual debía entregar sobre vagón; y lo grave del caso consistía en que estando la estancia distante diez y ocho leguas de la estación de embarque, necesitaba una buena peonada para el arreo y no sabía donde hallarla. Con «sus» peones mensuales no podía contar. Imposible dejar sin vigilancia el campo una semana o más.

Mas como la necesidad despierta la memoria y aguzo el ingenio, Don Agapito se acordó de que Espíndola le había brindado repetidas veces su ayuda personal siempre que la necesitara. Y en esa circustancia la necesidad estaba bien justificada. Así, pues, don Agapito pidió servicio tan señalado al gentil Espíndola, consiguiendo tras de laborioso expediente y del ofrecimiento de espléndida remuneración, que éste se encargara de conducir la tropa.

Y por la tarde del día anterior al señalado para el arreo, se presentó Espíndola en la estancia de don Agapito, con los doce mejores mozos del pago y una magnífica caballada. Espíndola ginete en un hermoso alazán parecía un bizarro general por la presencia, y un potentado vanidoso por la plata y oro que llevaban encima él y su cabalgadura. De plata estaban adornadas las cabezadas, las riendas y la

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

pechera del caballo; de plata eran los estribos, el cabo del rebenque y las espuelas, plata y oro lucía en el tirador, y de oro eran el reloj y la cadena y los anillos de Espíndola. Una platería ambulante.

Don Agapito que iba a ir también con la tropa, sentíase medio avergonzado de su humildad.

Al amanecer estaban ya los novillos en el corral. Don Agapito, su mayordomo y Espíndola tarjador en mano empezaron a contarlos según se les iba dejando salir de su encierro. A cada cincuenta el mayordomo cantaba el número y don Agapito le repetía en prueba de conformidad. Espíndola callaba.

Concluida la tarea don Agapito insinuó a Espíndola.

—Ochocientos ¿no? ¿conformes?

—Sí, señor; como no.

Dejaron la tropa en un callejón custodiados por los peones y volvieron a la estancia a recoger las provisiones para el viaje. En el trayecto preguntó Espíndola a don Agapito:

—Dígame, señor, ¿cuántas tarjas indican ochocientos?

—¡Hombre! si las hizo de cincuenta, diez y seis. ¿A ver el tarjador?

¡El bueno de Espíndola no había hecho uso de semejante aparato.

Al poner en marcha la tropa don Agapito preguntó:

—¿Que hora tenemos, Espíndola?

Y Espíndola por toda contestación mostró el reloj a don Agapito:

El viaje se hizo sin nada de particular que referir, si exceptuamos que don Agapito tuvo que actuar de baqueano, y de que un gaucho compadron, por lucir su

caballo, obligó a una carrera loca a un novillo aspeado que se rezagaba. Después de la carrera, quedó el novillo en excelentes condiciones para ser cuereado.

Hecho el viaje, don Agapito hubo de buscar potrero, y los vagones para el transporte de los novillos, don Agapito y los peones hubieron de prepararlos. Espíndola tenía bastante ocupación con churrasquear, tomar mate y lucir su figura.

Para el embarque, hacíase pasar los novillos, del brete a una manga unida al último vagón; se les arrebaca hasta el primero de estos, y lleno se cerraba; luego se les hacía pasar al segundo y así se continuaba la operación hasta completar el tren. Durante este trabajo un animal cayó con las cuatro patas estiradas en el centro de uno de los vagones. Los novillos que venían detrás pasaron por encima y lo rompieron el espinazo. Al darse cuenta don Agapito cerró apresuradamente la entrada de aquella jaula y cuando salieron de ella todos los animales sanos cerró también la otra puerta. Llamó a Espíndola y le ordenó hiciera sacar de la jaula el novillo quebrado.

Espíndola revisó los cuatro costados del vagón, la cubierta y el piso, y no viendo otras aberturas

Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos.
Para tratar verse con su dueño José Mazzanti (Taller mecánico).—Calle Félix Azara 4 media cuadra del Hotel Argentino.
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa

visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Depende de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que tengo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:
— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

TIBURCIO R. HUERTES



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



que los buques de guerra a listón...

—Dígame, Don Agapito, ¿por donde sacó el novillo?...

—Vea, manifestó Don Agapito a Espindola, de madrugada quiero salir de aquí a fin de llegar a la estancia a hora conveniente...

—Ta bien, señor. Y una hora más tarde se presentaba Espindola en el lugar de la cita.

—¿Trae ya eso?—interrogó Don Agapito.

Espindola, sacó de una elegante cartera una hoja de papel y la dejó encima de la mesa...

La tomó en la mano, don Agapito la dió vuelta y exclamó entre risueño y grave:

—Este papel está en blanco!

—En blanco, si señor; pero aquí tiene lapicera y tintero. Escriba.

Y Don Agapito escribió y pagó in alegar.

Mas yo sé que a contar desde ese día, de todos los que vé con gran parada el tal don Agapito desconfía, temiendo que no sivan para nada.

JUAN B. MERCADAL.

LA GUERRA EUROPEA

Funcionarios judiciales muertos en el campo de batalla—

Estado de los Dardanelos—Desembarco de fuerzas en Turquía—Graves rumores en Constantinopla—Los cruceros alemanes «Goeben» y «Breslau»—Rechazo de los alemanes ante el Niemen y el Vistula—Triunfos rusos en los Cárpatos—Triunfos franceses en la Alsacia—Se lucha sin cuartel.

Rumores de revolución en el Paraguay

Captura del cañonero «Triunfo»

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Marzo 15.—Llegó a esta capital, procedente de Mendoza, el ministro de gobierno de dicha provincia. Dr. Julián Barraquero.

Según un telegrama fechado en Formosa, corría allí el rumor de haberse producido un movimiento revolucionario al Norte del Paraguay. Los insurrectos, según el mismo despacho, tomaron el cañonero «Triunfo» y dos embarcaciones menores. Según el mismo rumor, el gobierno paraguayo había despachado un cuerpo de 500 soldados e impartido a las comandancias de las zonas militares orden de estar listos para acudir al primer llamado.

Entrevisté al ministro de Hacienda del Paraguay, Sr. Ayala, que se encuentra en esta capital, y al representante de ese país en la Argentina, Dr. Sagüier, quienes me declararon que carecían en absoluto de informaciones de ese género.

París Marzo 15.—Telegrafían del Havre que llegaron dos mil prisioneros alemanes que serán embarcados en breve para Inglaterra.

Fueron tomados por el ejército británico de operaciones.

Se anuncia en esta capital que sobre un total de 773 ma-

gistrados y otros funcionarios de justicia que fueron incluidos en la movilización, 104 murieron en el campo de batalla. 8 cayeron prisioneros y veinti y siete fueron heridos.

Atenas Marzo 15.—Informaciones recibidas de la Isla Tenedor, anuncian que continuó toda la noche el bombardeo de los fuertes interiores del estrecho de los Dardanelos especialmente los de Kitiidibahr y Chiniidaki. Este último contestó el fuego con gran vigor.

Constantinopla Marzo 15.—Persisten en esta capital los rumores de que es inminente el derrocamiento del sultán Mahomed V. El consejo del gobierno rechazó la proposición alemana de que para salvar los cruceros «Goeben» y «Breslau» fueran enviados a Constanza internándolos en aguas turcas. El gobierno resolvió hundirlos en el caso de que los aliados entraran en el Bósforo.

Asegúrase que desembarcó en la costa de la Turquía asiática el primer contingente de tropas aliadas.

Petrograd Marzo 15.—Informes oficiales que se han dado a publicidad dicen: En el Niemen y el Vistula, los rusos re-

chazaron todos los ataques del enemigo y tomaron varias aldeas.

En los Cárpatos donde reina un violento temporal de nieve, las fuerzas rusas avanzaron en la colina Lapkw y tomaron seiscientos prisioneros y seis piezas de artillería.

Nuestras fuerzas tomaron también las posiciones austriacas de Maleoviete, cerca de Prezmysl.

París, Marzo 15.—Desde Ginebra telegrafían dando detalles de la lucha trabada por la posición de Reichaekerkopf, entre las fuerzas alemanas y francesas de la región de Alsacia. Fué ésta la batalla más sangrienta de la guerra en Alsacia. Ambas partes emplearon varios regimientos reforzados con mucha frecuencia.

El general Von Deiting dirigió personalmente la dirección del ataque contra Creta Bill y Le Chassen que los alpinos habían conquistado. Se asegura que no se dió ni pitido cuartel, pues tiros se dispararon muy pocos, desarrollándose el combate en lucha cuerpo a cuerpo a bayonetas.

Los alemanes, después de cuatro contraataques por reconquistar la posición perdida, fueron rechazados, retirándose a Muebah, después de dejar sobre el terreno 900 muertos y 3.000 heridos. Ambos ejércitos dieron prueba de la mayor valentía.

Los éxitos obtenidos en ese punto por los franceses, dan a estos una posición de orden tal, que con la artillería dominan los dos valles.

Crónica Social

Viajeros

De Vuelta Ombú el señor José F. Dos Santos.

De Loreto el señor Marcellino Boiix.

De Buenos Aires el señor Pedro Aguerrebere.

De Mar del Plata el señor Juan Barthe y señora Elisa L. de Barthe.

De Buenos Aires el señor Antonio Bauset.

NOTICIAS VARIAS

El Juez Letrado

Por el internacional de ayer llegó a esta el doctor Domingo Sasso, Juez Letrado del Territorio, y señora.

Matrícula Escolar

Comunico a los padres, tutores ó encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N.º 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m. Desde el 1.º de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m.

El Eneagardo Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

CARNE GORDA

á 30 centavos el kilo

Se ha establecido una gran carnicería en el mercado que venderá el artículo á 30 centavos el kilo, por cuenta del Sr. Danis, quien garantiza que la carne será excelente y gorda. Todos al nuevo puesto, donde estará el letrero anunciador.

Advertisement for 'La Moderna' funeral home, offering services and prices.

Advertisement for 'La Europea' furniture store, featuring a cabinet image and text about quality and price.

Advertisement for Terzi clothing store, promoting fashion and quality garments.

Advertisement for 'ATLANTA' meat products, highlighting gorda and descansada cuts.

Pompas Fúnebres

FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1905 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y personal competente, hace saber a su numerosa clientela, que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en elementos, local y un variado surtido en cajones fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como son: cojones París, Norte Americanos, Boydas y Boydellas, en plomo y zinc, con grandes cristales, blanco, negro, imitación nogal y cedro, así como mortajas para señoras y hombres en blanco y negro. Se ruega al público, consulte precios en cualquier caso ya sea con el propietario, ó su representante. ESCRITORIO Y DEPÓSITO.—Calle Ayacucho esq. Alvaroz—Teléfono N. 64 y 65. SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del Dr. Guillermo Villafañe
 Director de Sanidad en Misiones-Cole de la Asistencia Pública
 Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños, Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.
 Aplicación del "606".
 CONSULTAS.—De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
 Calle Félix Azara, 8 media cuadra de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández
 ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES
 Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ
 Escritor Nacional
 Inscrito en el Registro folio 191 el año 1893
 Atiende a su clientela y al público en general para la extensión de contratos, en días hábiles y festivos, a toda hora.
 Calle Córdoba esq. Félix Azara
 Posadas Misiones

JULIO DIONISI
Constructor de obras
 Planos y presupuestos, adornos para frentes, pantheonones, estatuas y decoraciones en general para cementerio. Precios módicos.
 25 DE MAYO Y ENTRE RIOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista
 Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módicos. Ocurrir en la Tienda «La Portefa» Se hace todas clases de reparaciones.

ACADEMIA de MÚSICA
 ABIERTA DE DEL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Leción alterna honorarios módicos.—Clases en la Academia y a domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.
 Venta de toda clase de música e instrumentos músicos.
 Representantes entre otras marcas de los afamosos pianos «Grisler» construidos especialmente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paranay"
 Viajes a Itacua todos los Sábados 1 a 1.50 día y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m. los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, los billetes para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA DE Lorenzo J. Bianchi

Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.
 ¿Y los precios? Sin competencia.
 CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA
 Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330
 BUENOS AIRES
 Frankfurt—Paris—Pforzheim
 Casa Introdutora
ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES
 Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión
 VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

AVISO
 De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación, hago saber a los señores Martirillo Públicos que deben previamente dar aviso al infrascripto antes de proceder al remate de haciendas a fin de practicar el reconocimiento sanitario de los animales que se introduzcan para la venta.
 Douglas A. Chianca.
 Posadas, Febrero 3 de 1915.

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular a la Estación del F.C.N.E.A.

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren a cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido a su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA "SAN ALBERTO" ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc.,— A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, mani, maíz, mandioca, papotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por ininidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Esto es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos ó informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

Clase de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fé, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de 7 a 9 p. m. Honorarios módicos.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes; condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
 Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar — Misiones

"LA ARGENTINA"



Mueblería y Carpintería

DE: **Rodolfo Borowski**

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, áprecio que no admite competencia : :
 Se garante los trabajos
 Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS Misiones

"Farmacia del Pueblo"
 DE Lindolfo G. Monzón
 FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Antifoliales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRERADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro
 Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
 Registro de las Rocofas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrece repórtalas
 EQUIDAD EN LOS PRECIOS
 Aparatos, útiles y productos fotográficos
 Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAN, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
 Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Moraiz.

"La Economía"

DE ALEGRÍA Y MENOYO

Farmacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
 Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
 Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato
PRECIOS MÓDICOS
 CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Carbón especial a \$ 1.50 la bolsa puesta a domicilio. Leña a \$ 4.50 las 100 astillas. Se llevan todos los pedidos a domicilio con prontitud. Las ventas son exclusivamente al contado.

"Marmolería y Lapidaría"
 DE Alejandro Mercanti

PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheonones y Monumentos.
 Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay un depósito columnatas para parapachos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremería

REPARTO A DOMICILIO
 Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo
 Posadas



Materia digitalizada con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería—También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO DE MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas—Misiones

"RETRONO"

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES